

westbahntheater

Das Westbahntheater stellt sich vor

Das Innsbrucker Westbahntheater ist seit mehr als 15 Jahren in Tirol und darüber hinaus bekannt und berühmt für seine Ur- und Erstaufführungen. Das Westbahntheater ist anders. Es besetzt eine Nische und bringt moderne, zeitgenössische Stücke auf die Bühne und gibt damit auch Jungautorinnen und Jungautoren eine Möglichkeit Stücke nicht nur für die Schublade zu schreiben, sondern für die Bühne.

Mehr als 64 Eigenproduktionen mit 36 Ur- und Erstaufführungen von so klingenden Namen wie Elmar Drexel, Paulo

Coelho, Bernhard Aichner, Christoph W. Bauer, Clemens Aufderklamm oder Händl Klaus und rund 700 SchauspielerInnen zeigten und zeigen immer wieder die Wirkmacht des Theaters heute.

Aktuelle Stücke, die auf Aufführung warten:
„Die Reise der Verlorenen“ von Daniel Kehlmann
„Schwarzmander“ von Angela Ginestet

Mehr Infos unter: www.westbahntheater.at

Ihr möchtet für diesen Verein abstimmen?
Dann einfach hier den QR-Code einscannen.

